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SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA, REALIZADA EL DIA LUNES 

13 DE MAYO DEL 2024 
 

En la ciudad de Tacna, siendo las 9:35 horas del día lunes 13 de mayo del 2024, se 
reunieron, en la sala de sesiones de Consejo de Facultad de Ingeniería de la Universidad 
Privada de Tacna ubicada en Pago Capanique - Pocollay, en Sesión Extraordinaria bajo la 
Presidencia del señor Decano Dr. Noribal Jorge Zegarra Alvarado, con la asistencia de los 
siguientes consejeros, Dra. Martha Judith Paredes Vignola, Dra. Mariella Rosario Ibarra 
Montecinos, Mag. Tito Leoncio Córdova Miranda, Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores y el 
Ing. Tito Fernando Ale Nieto. Estuvieron ausentes los estudiantes Gian Marcos Moreno 
Arias, Katherine del Pilar Azocar Osorio y Pedro Nicolás Córdova Calle 

Actuó como secretario del Consejo de Facultad el Dr. Anibal Juan Espinoza Aranciaga, 

secretario Académico de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Privada de Tacna. 
 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM 
Verificado y constatado el quórum normativo, el señor presidente del COFA dio inicio a la 
Sesión Extraordinaria del Consejo de Facultad de Ingeniería, de la fecha. 

 

LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES 

Acta de Sesión Extraordinaria del 29-04-2024. 

Se pone a consideración de los miembros del Consejo, el Acta de Sesión Extraordinaria 
del 29-04-2024, para su aprobación. Con las observaciones encontradas en el Acta y 
corregidas, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del Acta de la Sesión 
Ordinaria del 05-03-2024 con el siguiente resultado: 

A favor: 05 En contra: 00 Abstenciones: 01 

ACUERDO: APROBAR POR MAYORÍA el Acta de la Sesión Ordinaria del 29 de abril 

del 2024. Se abstuvo en Ing. Tito Ale Nieto porque no asistió a dicha sesión. 

AGENDA 

1. Propuesta de Estudio de Mercado para las Escuelas Profesionales de la FAING. 

2. Aprobar las líneas de Investigación de la FAING. 

3. Proyecto de relanzamiento de la EPIA 

4. Designar a los miembros de las Comisiones: Académico Curricular, de Planificación y 
Aseguramiento de la Calidad 

5. Aprobar el Informe final de resultados del Proceso de Promoción Docente en la 

categoría de asociado a Tiempo Completo 

6. Designar comisiones por los 40 años de la FAING 

7. Carta de renuncia voluntaria del Mag. Marcial Sumarriva Bustinza a la condición de 
Profesor Principal. 

DESARROLLO DE LA AGENDA 

1. Propuesta de Estudio de Mercado para las Escuelas Profesionales de la 

FAING. 
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El presidente del COFA, presenta y explica brevemente cada estudio que se va a 
realizar según la propuesta presentada para el Estudio de Mercado de las 6 carreras 
profesionales de la Facultad de Ingeniería: primero, un Estudio de Mercado – Oferta; 
segundo, un Estudio de Mercado – Demanda; tercero, un estudio de Demanda Laboral. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación de la 
Propuesta de Estudio de Mercado para las Escuelas Profesionales de la FAING, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6 En contra: 00 Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, la propuesta de Estudio de Mercado 
para las Escuelas Profesionales de la FAING con recursos extraordinarios de la 
Facultad de Ingeniería. 

2. Aprobar las líneas de Investigación de la FAING. 

El presidente del COFA, invita al Dr. Raúl Cartagena, responsable la Unidad de 
Investigación para que realice una breve exposición sobre la propuesta de las líneas 
de investigación presentadas por las Escuelas Profesionales de la FAING. El Dr. 
Cartagena explica la metodología seguida y que las líneas de investigación fueron 
elaboradas según la Guía práctica para la identificación, categorización, priorización y 
evaluación de las líneas de investigación del CONCYTEC y del Reglamento para la 
Investigación, innovación y Tecnología de la Universidad Privada de Tacna. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación se difiera la aprobación 
de las líneas de Investigación de la FAING, para que se pueda mejorar su redacción, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6 En contra: 00 Abstenciones: 00 

ACUERDO: DIFERIR PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, LA APROBACIÓN LAS LÍNEAS 
DE INVESTIGACIÓN DE LA FAING. 

3. Proyecto de relanzamiento de la EPIA 

El presidente del COFA, invita a la Mtra. Daniela Rubira, directora de la carrera de 
Ingeniería Agroindustrial a que realice una breve exposición del Proyecto de 
relanzamiento de la EPIA. La Mtra. Rubira indica que el Plan consiste en: El Rediseño 
Curricular, el Plan de Marketing Estratégico, la Asesoría y operatividad de la ejecución 
por 3 años y Ejecución de estrategias año 1, año 2, año 3. Los miembros consejeros 
del COFA hicieron las siguientes observaciones: Primero, el presupuesto debe ser de 
recursos ordinarias de la universidad; segundo, la ejecución deber efectuarse hasta la 
finalización del Proceso de Admisión 2025-I; tercero, el articulador debe ser 
reemplazado por un practicante profesional como apoyo a la Comisión de Rediseño 
Curricular, la meta de ingresantes será de 20 postulantes. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del 
Proyecto de relanzamiento de la EPIA con las modificaciones efectuadas al Proyecto, 
obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6 En contra: 00 Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, el Proyecto de relanzamiento de la 
Escuela Profesional de Ingeniería Agroindustrial, que será financiado con 
recursos ordinarios de la universidad. 
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4. Designar a los miembros de las Comisiones: Académico Curricular, de 

Planificación y Aseguramiento de la Calidad 

El presidente del COFA indica que, habiéndose vencido el período de vigencia de las 
comisiones al interior de la Facultad de Ingeniería, es necesario designar a los 
miembros de las comisiones para el período 2024-2025. Propone que se designen a 
los mismos integrantes que integraron las comisiones en el período 2023-2024. 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la conformación de las 
Comisiones al interior de la Facultad de Ingeniería para el 2024-2025, obteniéndose el 
siguiente resultado: 

Votación: A favor: 6 En contra: 00 Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, La conformación de las Comisiones 
al interior de la Facultad de Ingeniería, para el período 2024-2025, con los 
siguientes integrantes: 

Comisión Académico-Curricular 

Dr. Anibal Juan ESPINOZA ARANCIAGA 

Dra. Martha Judith PAREDES VIGNOLA 

Mtra. Dina Marlene COTRADO FLORES 

Comisión de Planificación 

Dra. Mariella IBARRA MONTECINOS 

Mag. Tito Leoncio CORDOVA MIRANDA 

Mtro. Oscar CÁRDENAS RIVEROS 

Comisión de Aseguramiento de la Calidad 

Dra. Martha Judith PAREDES VIGNOLA 

Dr. Anibal Juan ESPINOZA ARANCIAGA 

Mtra. Milagros HERRERA REJAS 

5. Aprobar el Informe final de resultados del Proceso de Promoción Docente en la 
categoría de asociado a Tiempo Completo 

El presidente del COFA da lectura al Informe presentado por la Dra. Martha Paredes, 
presidenta del Jurado Calificador del proceso de promoción docente en la categoría de 
Asociado a tiempo completo de la Facultad de Ingeniería, que indica que el docente 
Mag. Tito Fernando Ale Nieto obtuvo la siguiente calificación: 

 

DOCENTE 
PUNTAJE ASPECTO 

EXTERNO 
PUNTAJE ASPECTO 

INTERNO 
PUNTAJE 

OBTENIDO 

Tito Fernando 
Ale Nieto 

87.0 17.7 104.7 

 
Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la aprobación del el 
Informe final del Proceso de Promoción Docente en la categoría de asociado a Tiempo 
Completo de la Facultad de Ingeniería, obteniéndose el siguiente resultado: 
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ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, el Informe final del Proceso de 
Promoción Docente en la categoría de asociado a Tiempo Completo, donde el 
Mag. Tito Fernando Ale Nieto obtuvo el puntaje para su promoción a docente 
Asociado a tiempo completo de la Facultad de Ingeniería. 

6. Designar de comisiones por los 40 años de la FAING 

Agotado el debate, el presidente del COFA somete a votación la designación de los 
integrantes de las Comisiones por los 40 años de la FAING, obteniéndose el siguiente 
resultado: 

Votación: A favor: 06 En contra: 00 Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, La designación de los integrantes de 
las Comisiones por los 40 años de la FAING: 

a) Eventos de crecimiento y desarrollo: Mtra. Dina Marlene Cotrado Flores 

b) Eventos académicos internos: Dra. Martha Judith Paredes Vignola 

c) Investigación: Dr. Anibal Juan Espinoza Aranciaga 

d) Eventos culturales: Mtra. Milagros Herrera Rejas. 

e) Eventos sociales: Mtra. Rolando Salazar Calderón Juárez. 

f) Eventos deportivos: Mtra. Jenny Gabriela Huayta Curo. 

g) Eventos de difusión: Mtro. Oscar Cárdenas Riveros. 

7. Carta de renuncia voluntaria del Mag. Marcial Sumarriva Bustinza a la condición 

de Profesor Principal. 

El presidente del COFA da lectura a la carta de renuncia voluntaria del Mag. José 
Marcial Sumarriva Bustinza a la condición de Profesor Principal, quien cumplirá 75 años 
el 01 de junio del presente año. 

El presidente del COFA somete a votación la aprobación de la Carta de renuncia 
voluntaria del Mag. José Marcial Sumarriva Bustinza a la condición de Profesor 
Principal de la Universidad Privada de Tacna, obteniéndose el siguiente resultado: 

Votación: A favor: 06 En contra: 00 Abstenciones: 00 

ACUERDO: APROBAR POR UNANIMIDAD, la carta de renuncia voluntaria del Mag. 
José Marcial Sumarriva Bustinza a la condición de Profesor Principal de la 
Universidad Privada de Tacna. 

 
Siendo las 13:05 horas del mismo día mes y año, el Sr. presidente del COFA da por 
concluido la sesión, en fe de la cual firma 
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